



REPECHAJE

¿Meter a Nahle en Veracruz hasta en la sopa y sin méritos?

¿Así van los tiros?... ¿Inventar eventos acarreadores en grandes recintos de Veracruz (como el WTC de Boca del Río) para tratar de introducir a la fuerza a la zacatecana Rocío Nahle como eventual candidata de Morena de la gubernatura de Veracruz?... ¿No sería más efectiva la estrategia de que Nahle, desde su posición en la administración federal trajera beneficios para los veracruzanos?... Y es que será difícil que se olvide que la señora ha beneficiado mucho a Tabasco, a pesar de que la refinería de Dos Bocas muestra un ridículo avance... ¿Se trata entonces de que querrán meter a Rocío Nahle hasta en la sopa, aunque no tenga méritos para convertirse la candidata idónea?...

¿No tenía que ser al revés? Lo cierto es que, como ya hemos comentado antes en este espacio, los militantes de Morena no están tomando decisiones importantes y la mística hasta ahora es esperar a que desde la cúpula les impongan candidatos para todo... Una vieja práctica del PRI, que a la larga reportó enormes costos políticos y deserciones e infidelidades... Morena debe permitir que los morenistas que quieran, participen en un proceso interno democrático para seleccionar al candidato, tomando en cuenta que no solo es el diputado federal, Sergio Gutiérrez Luna, sino que hay varios querendones más...

<https://12horasdeveracruz.com/meter-a-nahle-en-veracruz-hasta-en-la-sopa-y-sin-meritos/>